

INSTITUTO EN CIENCIAS COMPUTACIONALES

I.B.C.C.

Ciencias Sociales

Nombre:	Fecha:	
	V 200-0000000000000000000000000000000000	

ENSAYO

INSTRUCCIONES:

Mire el video de cómo realizar un ensayo Lea el contenido y obtenga sus propias ideas del tema. Desarrolle un ensayo sobre las organizaciones primarias y secundarias. Sea puntual y original en su criterio.

Mire el VIDEO

3

Las organizaciones primarias y las secundarias

Exploro

- ¿Ha escuchado hablar de los patronatos?
- 8
- No. R. L. Identifica
- ¿Que función cumplen en la comunidad?

Aprendo

Cualis ser tipo de sociedad o agrupación humana necesita de una mínima organización para alcanzar los obsetivos itazados y su permanencia como tal. Esto le garantiza al individuo la segundad de sus posesiones y limita la libertad individual. Dentro de la comunidad existen diversas organizaciones primarias y secundarias. Un ejemplo claro es el patronato de la comunidad que se encarga de resizar cualques actividad formal o de tipo legal en representación de los individuos. Dentro de la comunidad podemos encontrar diversos grupos, en los cuales el patronato delega funciones. Estos son comite de vigilaricia, comité de aseo, de pago de los servicios básicos, de energia eléctrica, servicio de aqua potable, electrona.

Las organizaciones primarias. Son un pequeño núcleo de personas que establecen una interacción directa, por ejemplo, los miembros de una familia, compañeros de trabais, grupos de amigos o los jugadores de un equipo deportivo. Están compuestas por personas que se relacionan intrinamente, es decir, que mantienen una comunicación más estrecha, comparten experiencias, creencias y valores. Esta tipo de organización se interesa por el bienestar de cada uno de sus miembros y su unión está basada en fuertes lazos de pertenencia, lealtad y compromiso moral. Las primeras sociedades que se formaron estaban conformadas por comunidades primarias. Establecian deberes y derechos para sus miembros, pero estos acuerdos can informales y determinados, generalmente, por la costumbre y la tradición más que por leyes escritas. Las organizaciones primarias más antiguas son las hordas, clanes y tribus. La familia es el grupo primario que ha perdurado a lo largo del tiempo.



Para lograr sus objetivos, las organizaciones primaria deben acompañarse de apoyo mutuo y trabajo en equipo.

Organizaciones secundarias. Son asociaciones impersonales que se crean para togar una meta específica; por ejemplo, la asociación de padres de familia, asociación de un hospital, etcétera. Estos grupos logran adquirir la categoría de organizaciones sociales. En estas el contacto entre las personas que las conforman es estrictamente formal, impersonal y orientado a cumplir un objetivo particular. Los acuerdos se rigen por reglas explícitas, como contratos y leyes. La vinculación de cada individuo con el grupo es parcial, ya que solo se basa en las metas fijadas y su cumplimiento. Por ejemplo, la escuela, un partido político, una cooperativa, un sindicato, etcétera. Cuando un grupo ha alcanzado niveles de identidad o de cohesión social, así como el establecimiento de una estructura, se puede predecir que se está conformando una organización social. Muchos grupos secundanos se convierten en organizaciones sociales.



Los sindicates honduraños se estructuraron como organizaciones después de la huelga banunera de 1954 Algunas organizaciones adquieren diferentes categorias, esto dapande de los marcos legales de un país. Estas pueden ser fundaciones, asociaciones, colectivos, redes, patronatos, clubes, sindicatos, confederaciones y organizaciones no gubernamentales, entre otras. Cada una de estas categorias posee sus características propias, de acuerdo con sus miembros y los parametros legales.

Los centros educativos son algunas de las principales organizaciones sociales de Honduras, ya que están conformados por un grupo de personas que poseen fines y objetivos comunes. Entre sus fines están la transmisión de conocimientos, habilidades, destrezas, actitudes y valores. La comunidad escolar proporciona a los estudiantes los instrumentos necesarios para integrarse a la sociedad. Esta integración se realiza mediante un proceso de aprendizaje dinâmico en el que se relaciona formal o informalmente con los miembros de la comunidad.



E centro aducativo es una organización importante ya que se encarga de continua y reforzar la formación recibida en el hogar.

ENSAYO
